
Stadtverwaltung Wittlich 
 
 
 

Protokollauszug 
aus der Niederschrift über die Sitzung des Stadtrates der Stadt Wittlich vom 10.11.2022. 
 
 
 
 

TOP 1 Einwohnerfragestunde 
 
Bürger W. meldet sich zu Wort und möchte von Ratsmitglied Geke wissen, warum der Trinkwasserpreis 
in Wittlich deutlich höher als in der Verbandsgemeinde Wittlich-Land sei. Bürgermeister Rodenkirch 
weist W. darauf hin, dass nach der Geschäftsordnung die Fragen an den Bürgermeister zu richten 
seien.  
Die Verwaltung habe die Frage aufgenommen und werde diese beantworten.  
Werkleiter Schaefer erläutert, dass der bereinigte Nettopreis in den Kommunen nahezu identisch sei.    
 
 
 
 
Wittlich, den 21. November 2022 
Stadtverwaltung Wittlich 
Im Auftrag: 
 
 
 
Schriftführer 
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